

VISITAS GUIADAS

OCTUBRE 2023



2 DE OCTUBRE

Mujeres olvidadas, Las Sin Sombrero.

Un día, en el Madrid de los años 20, Federico García Lorca, Salvador Dalí, Margarita Manso y Maruja Mallo pasearon por la Puerta del Sol quitándose el sombrero. Esta actitud transgresora pretendía romper la norma y, metafóricamente, en ausencia de la pieza que tapa la cabeza, liberar las ideas y las inquietudes. Lo que sucedió a continuación es historia: fueron insultados y apedreados. Este gesto, sin embargo, dio nombre a una generación fascinante de mujeres: Las sin Sombrero. María Zambrano, primera mujer en recibir el premio Príncipe de Asturias y premio Cervantes, su participación en las misiones pedagógicas y su posterior vida en el exilio. Como Marga Gil con sus ilustraciones inspiró a Antoine de Saint-Exupéry para El Principito. El inolvidable debate entre Victoria Kent y Clara Campoamor sobre el voto femenino o la increíble vida que parece sacado de una película de Zenobia Camprubí son algunos de los temas que se tratarán en el recorrido. Una generación de mujeres olvidadas y, sin embargo, cuando las conoces, se convierten en inolvidables.

Punto de encuentro: Plaza del Rey. Metros, Chueca y Plaza de España.

Duración: 2 horas. Fin del tour, Puerta del Sol.

9 DE OCTUBRE

Las huellas de Francisco de Goya en Madrid

Don Francisco de Goya y Lucientes pasó casi 50 años de su vida en Madrid. Durante su dilatada carrera aquí fue testigo de excepción de la vida en Palacio y el entorno nobiliario de la Corte, como atestigua su amplia producción de retratos y escenas de corte. También cuentan sus obras todo aquello que presenció en los complicados años de las Guerras Napoleónicas, siendo para nosotros el mejor cronista de aquellos tiempos. Pero no toda su obra fue pública, sino que, por primera vez en la Historia del Arte, un artista de su talla desarrolló toda una serie de grabados donde dar rienda suelta a su creatividad, su ingenio, su afilada crítica y su visión del mundo que le rodea, sin atenerse a convencionalismos ni deseos de sus pagadores. ¿quieres conocer la obra privada y pública de Goya mientras paseamos por los lugares que le inspiraron? ¿Presenciar lugares donde ocurrieron hechos históricos, inmortalizados por el pincel del excepcional artista? ¿Desentrañar los misterios que aun esconden "Los fusilamientos del 3 de mayo", "Retrato de Manuel Godoy" o San Antonio de la Florida?

Lugar de encuentro: Estatua de Felipe IV. Metro Ópera.

Duración: 2 horas. Fin del Tour, San Antonio de la Florida.



VISITAS GUIADAS

OCTUBRE 2023



16 DE OCTUBRE

Curiosidades de Madrid

¿Sabías que la Puerta de Alcalá es el primer arco del triunfo construido en Europa desde el fin del Imperio Romano? ¿Sabías que la Gran vía se llamó durante un tiempo Avenida de la Unión Soviética? ¿Qué significan las esculturas de la calle más famosa de Madrid?

Desde Experimenta Madrid os proponemos un nuevo tour que te sorprenderá y te llevará a conocer algunas de las historias más curiosas de nuestras calles más emblemáticas y te convertirá en todo un experto en la ciudad.

Punto de encuentro: Kilómetro cero. Puerta del Sol. Metro sol.

Duración: 2 horas. Fin de la Ruta, Plaza de Oriente,

23 DE OCTUBRE

Museo de Artes y Tradiciones de Madrid

El Museo de Artes y Tradiciones Populares está situado en la calle de Carlos Arniches, 3 y 5, en el barrio de La Latina. Durante la visita tendremos la oportunidad de acercarnos a objetos cotidianos que han formado parte de nuestra vida, nuestra cultura y nuestras fiestas. Pero eso no es el único motivo por el que merece la pena llegar hasta aquí. El museo se asienta en la corrala cerrada más grande de Madrid, lo que le hace único.

Punto de Encuentro: Calle Carlos Arniches, 3.

Duración de la visita: 2 horas.

